
 

 

 

Dafür stehen wir bei der Wahl 

des Stadtrates Bad Tölz 

Was tun Sie zur Verbesserung des öffentlichen Personennahverkehrs? 

Uns ist wichtig, dass die Stadtbuslinien besser getaktet werden und die Linienführung 

überarbeitet wird, so dass z.B. die Karwendelsiedlung und Ellbach besser angebunden 

werden. Mit Modellprojekten wie Turbolinien wollen wir bessere Lösungen testen. 

 

Die Busse in Tölz sind zu groß, fahren zu leer und zu selten. Wir wollen häufigere, flexibel 

buchbare Busse – und nebenbei sichere Radwege überall wo es geht. Auch überregional 

braucht es mehr Verbindungen – am Wochenende auch in die Nacht hinein. 

 

Sinnvolles System für modernen Stadtbus schaffen: umweltfreundlich, hohe Taktdichte, 

flexibel und kostenfrei. 

Einführung eines AnruferSammelTaxis auch am Abend und für die Heimfahrt von 

Veranstaltungen; bessere Abstimmung der  Stadtbuslinien; Bad Tölz stark vertreten bei der 

Erstellung des neuen MVV Fahrplans 

 


